



L'harmonie Saint-Pierre d'Amiens a fait vibrer les murs de Mégacité. Un concert annonciateur de la sortie de son second album baptisé HSP rencontre. Cet évènement a attiré la foule, témoignant du grand intérêt porté à ce style musical dans la région où près de 3 000 musiciens font perdurer ce style de formation. Fondée le 7 septembre 1894, l'harmonie d'Amiens doit son nom à une quinzaine de musiciens qui habitaient le quartier Saint-Pierre dans la capitale picarde. Aujourd'hui, pour la première fois depuis cent douze ans, elle peut annoncer la construction de locaux qui lui seront consacrés. Gilles de Robien l'a confirmé et a félicité la prestation des quatre-vingt-cinq musiciens qui ont assuré le concert dominical.

